

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. henru

Viernes 06.04.2018

Saludo a la Sra. Henryane de Chaponay

El Santo Padre Francisco ha recibido esta mañana en audiencia a la Sra. Henryane de Chaponay , fundadora del *Centre d'Étude du développement en Amérique latine (CEDAL)*(Centro de Estudios del Desarrollo en América Latina)

Sigue el saludo que el Santo Padre ha dirigido a los participantes en el encuentro

Saludo del Santo Padre

Señora, queridos amigos,

Me complace recibirlos esta mañana para saludaros y rendir homenaje a vuestro compromiso al servicio de la paz, la defensa de los derechos humanos, la protección de nuestra tierra y el apoyo al crecimiento de una sociedad más humana y fraternal.

Señora, aprecio su misión como fundadora del *Centre d'Étude du développement en Amérique latine* (Centro de Estudios del Desarrollo en América Latina) (CEDAL). Su infatigable creatividad ha dado sus frutos a través de los "*Dialogues en humanité*", (Diálogos de humanidad) cuyos encuentros están encaminados a reorientar las políticas sobre la humanidad, para construir una ciudadanía que cuide de nuestra "casa común". Es bueno suscitar un arte de vivir juntos en la simplicidad, la benevolencia, la fraternidad, así como educar en la cultura del respeto y del encuentro, la única capaz de construir un futuro a la altura del ideal del hombre.

Con la encíclica *Laudato si'*, con varios mensajes, convocando el próximo Sínodo de los Obispos sobre Amazonia, es mi esperanza que nuestra historia humana pueda convertirse en un despliegue de liberación, crecimiento, salvación y amor, (cf. *Laudato si'*, 79). Al expresarles a todos mi gratitud por vuestra generosidad y dedicación, os aseguro mi oración y os bendigo de todo corazón